



El sector artesanal aportó un 19,9% al desembarque regional.

Desembarque pesquero en Biobío anotó alza del 165,5% en un año

Durante octubre de este año, el desembarque pesquero en la Región registró un total de 16.515 toneladas, cifra superior en 10.296 toneladas, incidido principalmente por la mayor captura de pescados. Según datos entregados por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), Biobío, con estas cifras, contribuyó con el 8,4% del desembarque total nacional.

En relación a los subsectores, el artesanal capturó un total de 3.279 toneladas, aportando el 19,9% del desembarque regional, con un aumento del 43,1% en doce meses. Dicho resultado, se explica por el mayor desembarque de la pesquería del jurel.

En el caso del subsector industrial, este contribuyó con un 80,1% con 13.236 toneladas, con un alza interanual del 239,2%.

ANÁLISIS ANUAL

Entre enero y octubre de 2024 se desembarcaron 1.052.643 toneladas en Biobío, acumulando una contracción del 13,7% en comparación a igual periodo del año anterior, con 166 mil toneladas menos.

El subsector artesanal acumuló 299.767 toneladas registrando una disminución de 51,3%, inferior en 316.060 toneladas respecto a igual periodo del año anterior. En cuanto al desembarque industrial, este acumuló 751.874 toneladas, anotando un ascenso de 24,8%, esto es, 149.326 toneladas más que el mismo periodo de 2023.

El INE, en tanto, destacó que la categoría pescados fue la principal especie desembarcada con una participación del 89,5%.